
育まち自治会 第 9 回通常総会議案書 Q & A 

 

質問者よりの 質問（黒字）、役員会よりの回答（朱字） 

  

Q１ 助成金支給費とは、具体的にどのような内容でしょうか？ 

 

A１ 育まち自治会助成金は育まち自治会エリアにある住民コミュニティ形成の為の助成

金になります。詳しくは下記育まち自治会 HP にてご確認いただければと思います。 

育まち自治会 HP 助成金支給規定 URL joseikinkitei.pdf (ikumachi373.com) 

https://ikumachi373.com/wp-content/uploads/2017/10/joseikinkitei.pdf 

 

Q2 第９期予算の中で「協議会よりの活動支援金\3,500,000」と計画されていますが、そ

の計算根拠は何ですか？また、活動支援金は、自治会が依頼すれば、いくらでも受けられる

ものですか？ 

 

A2 繰越金 100 万円前後を目途に予算案を作成しております。 

今期は 2024 年２月末に支援金の申請を行いましたが、申請後の清算の結果、次期繰越金

が 170 万円となりました。 

今期より予算案・事業計画案を作成し、協議会役員会に申請致しました。金額の妥当性に

関しては、協議会で協議の上で判断されます。 

 

Q3 「地域問題勉強会」が計画されていますが、勉強会は、どのように開催されるのでし

ょうか？具体的に、誰が、いつ、どのように勉強するのでしょうか？ 

 

A3 コロナ禍以降、開催されておりません。開催予定があり次第ご案内いたします。 

 

Q4 提灯について。桜並木に提灯が設置されていることで景観を損ねる。 

例えば、桜並木で写真撮影をする際、提灯が写らないように配慮しながら撮影をしている

ご家族をよく目にします。私達家族は、提灯が飾られていない北側の桜並木で撮影をしまし

た。  

そのような住民が避ける景観をつくっている提灯は、はたして提灯を設置する目的と合

致しているのでしょうか。  

提灯をつけることで誇れる景観をつくれるとお考えの方もいらっしゃると思いますので、

例えば提灯を問引きする、提灯の形上を再検討する、提灯がないエリアをつくる等ご検討い

ただければ幸いです。 

武蔵野線に乗っている時、この沿線におばけやしきゾーンがあると話している方がいま

https://ikumachi373.com/wp-content/uploads/2017/10/joseikinkitei.pdf


した。ライトラップされた吉川美南の提灯のことでとても悲しかったです。 

 

A4 貴重なご意見ありがとうございます。そのような内容も含めて、自治会役員会で協議

した結果、第６号議案を上程することに決定致しました。様々なご意見を反映するためにも

是非自治会役員もしくはさくら祭り実行委員に立候補して頂きご活躍いただけたら幸いで

す。 

 

Q5 Ｐ9 第 5 号議案 

 懇親会と役員活動費の予算案に入っておりますが、Ｐ12 を見ると役所などの交通費、懇

親会になっており、懇親会で役所などに行く交通費も含まれているのか？ 

 それとも、懇親会とは別に交通費は市役所に行く時の費用なのか？ 

Ｐ9 第 5 号議案を見ると交通費のことが書かれていないのはなぜでしょうか？ 

 

A5 「懇親会」と「交通費」は異なり、「交通費」は市役所などに行くための費用になりま

す。 

 Ｐ9 第５号議案は「懇親会」の開催案であって、役員活動費の一部になります。よって、

第５号議案には「交通費」は明記しておりません。「交通費」は申請があれば、精算が可能

です。 

 

Q6 Ｐ12 第 7 号議案 9 期予算案 

 第８期実績と９期予算を見ていると、ナイトシアター以外は金額の上がり方が少ないの

ですが、ナイトシアターは８期実績で\338,853 に対し予算額（9 期）\1,000,000 は単純に

考えると１回あたり\500,000 という見積もり計算と考えてよろしいのでしょうか？ 

 

A6 そのような解釈で結構です。 

 第８期では、ナイトシアター２回開催を予定しておりましたが、１回のみの開催のため１

回分の実績額となっております。9 期予算としては２回分の予算を計上しております。 

 なお１回となった理由については、アンケートの結果、ラグビーワールドカップのパブ

リックビューイングの放映権 40 万円に対して反対意見が多く出たため中止の判断を致し

ました。 


